

Ressort: Auto/Motor

BMW kontert Tesla

München, 28.06.2017, 19:57 Uhr

GDN - Der BMW-Konzern will auf der Branchenmesse IAA im September den 3er-BMW als Elektroauto vorstellen. Das Auto soll eine Reichweite von mindestens 400 Kilometern haben und damit das Model 3 des Konkurrenten Tesla kontern, schreibt das "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf Konzernkreise.

BMW wollte die Information auf Anfrage nicht kommentieren. Die 3er-Reihe ist die absatzstärkste Baureihe des Konzerns. Die Entscheidung, das Auto mit Elektroantrieb anzubieten, ist laut des Berichts eine Reaktion auf den Verkaufserfolg des Model 3 von Tesla. Das Stromauto aus Kalifornien hat fast 400.000 Vorbestellungen, die Produktion beginnt in diesen Tagen. Der Produktionsanlauf des Model 3 hat den Tesla-Aktienkurs in den vergangenen Wochen beflügelt, mit 54 Milliarden Euro ist Tesla an der Börse jetzt so viel wert wie der wesentlich größere BMW-Konzern. BMW hat bereits im vergangenen Jahr seine Strategie geändert. Statt des mäßig nachgefragten Elektroautos "i3" aus Kohlefaser sollen in den kommenden Jahren alle bislang konventionell angetriebenen Autos auch mit Elektroantrieben angeboten werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-91352/bmw-kontert-tesla.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com